

Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los derechos Humanos

Palabras de saludo

Encuentro Nacional de Protesta Social

Alberto Brunori, 21 de mayo 2019



Buenos días estimadas y estimados defensores de derechos humanos; señoras y señores;

Para la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos en Colombia, es un honor y un gusto compartir este espacio de reflexión y discusión con los presentes acerca de un tema central para la democracia, como es el derecho a la protesta social.

A lo largo de la historia, las protestas sociales han sido motores de importantes cambios. Por ejemplo, movimientos de protesta han promovido la caída de dictaduras, el voto universal, el fin de la esclavitud, o el fin de guerras y la reparación a víctimas, entre otros muchos logros.

[Continuar leyendo...](#)